

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711164 - KARUNIA SAVITRI

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1-urogenital	Anamnesis Kebiasaan dan RPK kurang tergali // Pemeriksaan vital sign sudah OK // Pemeriksaan Fisik kurang lengkap // Pemeriksaan Fisik Abdomen tekniknya sudah OK, namun pada auskultasi bukan mencari yang paling keras bisung ususnya mbak, dipelajari kembali ya mbak // Pemilihan pemeriksaan penunjang sudah OK // Interpretasi CBC sudah OK // Interpretasi pemeriksaan urinalisis sudah OK // Diagnosis kerja tidak tepat // Diagnosis banding tidak tepat // Pelajari kembali ya mbak untuk kriteria diagnosisnya apa saja sehingga bisa menegakkan diagnosis dengan tepat // Tatalaksana farmakologis tidak tepat karena diagnosis tidak tepat
STATION IPM 10 IMUNISAS	Bisa diberikan Vaksin MR dulu saja. IPV dan JE pada bulan selanjutnya. Tidak perlu melakukan recapping spuit setelah imunisasi dan harap jarum/spuit bekas dimasukkan dalam safety box.
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	Pemeriksaan Ginekologi: kalo habis pegang korentang sebaiknya cuci tangan lagi sebelum pakai sarung tangan, pemeriksaan ginekologi dengan kecurigaan infeksi tidak boleh dilakukan desinfeksi selain menggunakan NaCl karena akan mempengaruhi hasil, pemasangan spekulum kurang dalam (seharusnya bagian pangkal sampai nempel vagina atau ujung di fornix posterior), dinding vagina bisa di lakukan pemeriksaan KOH untuk tahu ada jamur atau tidak; Diagnosis: ok; Terapi: dosis salah
STATION IPM 3 SIRMUMSISI	cukup, tidkaakn jahitan dan penghentian perdarahan lebih di jelaskan lagi
STATION IPM 4 KONSELING KB	sebelum menjelaskan lebih lanjut ditanyakan riwayat, penyakit dan penggunaan KB sebelumnya
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	ax sudah baik, hanya bisa lebih runtut dan sistematis, jangan lupa kel utama pasien dtg ke IGD apa, eksplorasi Kel utama nya yg lengkap ya. px fisik-obstetri: sudah sesuai, hanya bs lebih runtut, tolong pelajari lagi ddx perdarahan dari jalan lahir sesuai dengan usia kehamilan pasien, lalu pelajari juga tx yang tepat untuk kasus2 tersebut.
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	sudah baik
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	persiapan alat lengkap, sudah memnjepit porsio dg tenakulum di jam 1,cara memasukan tabung inserter sdh benar
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	bayi BBLC saatVTP awal belum perlu disambungkan oksigen. VTP kompresi belum dipasang reservoir.
STATION IPM 9 ANAK	PF baik tapi interpretasi antropometri tidak disampaikan....diagnosis tidak lengkap.....tatalaksana dan diagnosis belum disampaikan